

## **Tenemos la justicia electoral más sólida y mejor preparada de nuestra historia: Otálora Malassis**

El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Veracruz, **Dr. José Oliveros Ruiz**, asistió al inicio de la Certificación Tribunal Abierto y la Certificación Nacional de Carrera Judicial Electoral.

La Magistrada Presidenta del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)**, **Janine M. Otálora Malassis**, aseguró que, por sus dimensiones, las de 2018, serán las elecciones más grandes y las más fiscalizadas de la historia. “Pero también es justo apreciar que, para hacerle frente, tenemos a la justicia electoral institucionalmente más sólida y mejor preparada de nuestra historia”, señaló.

En las instalaciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se llevó a cabo el inicio de la Certificación Tribunal Abierto y la Certificación Nacional de Carrera Judicial Electoral.

La Magistrada Presidenta **Janine M. Otálora Malassis**, acompañada de los magistrados **Felipe de la Mata Pizaña**, **Indalfer Infante Gonzales** y **Reyes Rodríguez Mondragón**, reiteró que la certificación es también, de alguna manera, un mensaje para la sociedad mexicana y este mensaje es que abogados bien preparados y tribunales profesionales están vigilando que se respeten los derechos político-electorales de la ciudadanía.

Además participaron el director del Centro de Capacitación Judicial Electoral (CCJE), Carlos Soriano Cienfuegos, el Presidente de la Asociación de Tribunales Electorales de la República Mexicana (ATERM), César Lorenzo Wong Meraz, el titular de la Visitaduría Judicial del TEPJF, Clicerio Coello Garcés y Magistrados electorales de la república mexicana.

La Certificación Tribunal Abierto es otorgada por la Visitaduría Judicial TEPJF, y se aplicará a los tribunales electorales locales que cumplan con los estándares de justicia abierta, buenas prácticas en el desempeño jurisdiccional y eficiencia en los procedimientos jurisdiccionales definidos por la Sala Superior. Tiene como objetivo contribuir a la modernización de la gestión y los procesos de los tribunales electorales locales, al adoptar un modelo de comunicación abierto y efectivo, que contribuirá a la edificación de la confianza ciudadana.

## Tribunal Electoral de Veracruz

### Unidad de Difusión

### Boletín de Prensa

En otro orden de ideas, dentro de las actividades realizadas, el Magistrado Presidente del TEV José Oliveros Ruiz, participó en la conferencia sobre buenas Prácticas Administrativas de los Tribunales Electorales Locales presidido por el Magistrado Indalfer Infante TEPJF.

Más tarde, asistió al inicio del curso de “Actualización en materia electoral sobre fiscalización y sus consecuencias” con la presencia Consejero Presidente del INE Lorenzo Córdova Vianello, el Consejero Ciro Murayama Rendón, Magistradas y Magistrados del TEPJF, Mónica Aralí Soto Fregoso, Indalfer Infante González, Reyes Rodríguez Mondragón y el Presidente de la ATERM, César Lorenzo Wong Meraz.